
Protokoll 

Tagesordnung 

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

3. Bericht aus den Sparten 

4. Bericht des Vorstandes 

5. Verschiedenes 

Sitzung Spartenleiter Sportring 1/23

Datum/ Zeit 
17.06.2023 11:30 Uhr -15:28 Uhr

Ort/ Raum 
Köln KVB „Bredderbud“

Anwesende 
Thomas Dreßler, 1.Vorsitzender 
Helmut Wefelmeier, Geschäftsführer 
Michael Truchel, 3. Vorsitzender 
Fußball: Ulrich Eichert 
Kegeln Classic: Franz Schmitt 
Kegeln Schere: Dirk Jelinek 
Kart: Tobias Löbl 
Angeln: Marc Tobschirbel 
Tischtennis: Johann Hametner 

Gast: Thomas Kumrow 

Abwesende 
Stefan Christ: Kegeln Bohle     entschuldigt. 
Jörg Schröder: Bowling            entschuldigt. 
Andrea Kappler: Wandern        entschuldigt.  
Manfred Schneider: Skat          entschuldigt. 
Thomas Risse: Motorbiking      entschuldigt. 
Moritz Henke: Darts                  entschuldigt. 
Lucas Sander: Bogenschießen entschuldigt. 

Leitung der Besprechung 
Thomas Dreßler, Helmut Wefelmeier

Protokollführung 
Dirk Jelinek
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TOP1: Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 
Der 1.Vorsitzende Thomas Dreßler eröffnet die Sitzung um 11:30 Uhr. Die 
Anwesenden werden herzlich zur 1.Spartenleitersitzung in 2023 begrüßt. 

Für das leibliche Wohl sorgten Dieter und Ulrike 

TOP2: Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wurde von den Teilnehmern genehmigt 

TOP3: Bericht aus den Sparten 
Angeln: Spartenleiter Marc Tobschirbel berichtet, dass eine Kontaktaufnahme 
mit den entsprechenden Spartenleitern der verschiedenen Angelsparten 
äußerst schwierig ist. Die Angelsparten sind teilweise nicht mehr aktiv oder es 
sind nicht genügend Angler verfügbar. Marc will aber nicht aufgegeben. Er wird 
weiterhin versuchen ein Treffen zu organisieren.  

Kart: Tobias Löbl berichtet, dass ein Termin mit den Kölner immer noch nicht 
zustande gekommen ist. Mehrere Gespräche wurden geführt, jedoch nicht mit 
einem positiven Ergebnis. Tobias merkte an, die Kartsparte der Üstra fährt 
überall hin.  

Aus anderen Städten des Sportrings kam keine Resonanz zum Kartsport. 

Fußball: Spartenleiter Ulrich Eichert berichtet, dass Spiele durchgeführt 
wurden, jedoch immer mit denselben BSGs. Im Süden sind Frankfurt und 
Ludwigshafen und im Norden Köln und Bielefeld die spielenden 
Mannschaften. Ulrich zeigt auf, dass Fußball nicht mehr den großen 
Stellenwert hat. 

Kegeln: Spartenleiter Dirk Jelinek (Schere) berichtet über ein 
Freundschaftskegeln zwischen den Mannschaften der BSG Üstra und den 
Keglern der vestischen Straßenbahn. Die beiden Spartenleiter verständigten 
sich und schon konnte es losgehen. Am 6.5.23 trafen die Kegler der Üstra in 
Herten ein und wurden herzlich begrüßt. Der Clou war: Schere meets Bohle. 
Es war eine tolle Veranstaltung. Das Ergebnis war zweitrangig. Den  
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Teilnehmenden war klar, dass das wiederholt werden muss. Stefan Christ 
(Üstra) wird Termine mit Dirk absprechen. 

Kegeln: Spartenleiter Franz Schmitt (Classic) berichtet, dass ein Spielbetrieb 
nicht mehr stattfindet. In der Umgebung in und um Frankfurt gibt es kaum 
noch Möglichkeiten eine Bahn zu finden.  

Tischtennis: Spartenleiter Johann Hametner berichtet über das TT-Turnier, 
das von Wolfgang Zeitke BSG/BVG Nord 54 e.V. ausgerichtet wurde. 

6 Mannschaften aus 4 Städten spielten um den Turniersieg. 

Stuttgart, Berlin 1+2, Linz 1+2, eine gemischte Mannschaft aus Berlin und 
Stuttgart sowie München spielten mit dem kleinen Tischtennisball. 

Wandern: Geschäftsführer Helmut Wefelmeier berichtete über das kommende 
Wandertreffen. 64 Wanderer haben sich zum Treffen angemeldet. 

Bogenschießen:  Thomas Dreßler berichtet für Lucas Sander.                 
Es wird berichtet, dass aus dem Kreis der Mitgliedsvereine keine Resonanz 
zum Bogenschießen kommt. Lucas Sander wird aber nicht aufgeben. 

TOP4: Bericht des Vorstandes 
Geschäftsführer Helmut Wefelmeier unterrichtete die Anwesenden, dass er 
gesundheitlich sehr angeschlagen ist. Wie es gesundheitlich weitergeht, kann 
er nicht sagen. 

Ehrenbeiratstreffen: Vom 19.5.23 -21.5.23 trafen sich die 
Ehrenbeiratsmitglieder in Köln. Der Arbeitsdirektor Peter Densborn begrüßte 
die Teilnehmer und wünschte ihnen viel Freude in Köln. An diesem 
Wochenende wurde viel unternommen. Eine Zeitreise durch das alte Köln mit 
der guten alten Bahn - gefahren durch „Pitter“ . Tessa Riedschneider- die 
Hutmacherin- zeigte die Besonderheiten der alten Hutmacherkunst.               
3-Brücken-Fahrt und leckere kulinarische Köstlichkeiten erfreuten die 
Teilnehmer. 

Thomas Dreßler berichtet, dass Wilfried Wunderlich sein Amt (Kassierer) 
abgibt. Dieses Amt sollte durch Ute Bitter weitergeführt werden, jedoch musste 
Ute aus persönlichen und nachvollziehbaren Gründen ihre Kandidatur 
zurücknehmen. 

Aus dem Kreis der Üstra stellt sich Thomas Kumrow den Anwesenden 
vor. Er ist bereit das Amt des Kassierers im Sportring zu übernehmen. 
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Thomas Kumrow ist seit 40 Jahren in der BSG Üstra, Spartenleiter 
Leichtathletik und leitet das Ressort Finanzen in der BSG Üstra. 

Michael Truchel, 3.Vorsitzender, spricht das leidige Thema 
Bestandserhebung an. Um einen genauen Überblick über die Aktivitäten der 
Mitgliedsvereine zu haben ist es unerlässlich, dass die Mitgliedsvereine ihre 
Daten an Michael senden. Das Formular sendet Michael gern zu. Er weist 
auch auf die Möglichkeit hin, dieses Formular von unserer Homepage 
abzurufen. 

Des Weiteren bittet er um zeitnahe Berichte nach Veranstaltungen. Das 
Mitteilungsblatt muss gefüttert werden. 

TOP5: Verschiedenes 
Anstecknadeln: Es wurde festgestellt, dass es noch einen ausreichenden 
Bestand der Bronze- und Silbernadeln gibt. Die Goldnadeln müssen 
nachbestellt werden. 

Michael Truchel machte den Vorschlag Werbemittel, z.B Geldbörse aus Leder, 
mit Sportring Emblem zu beschaffen. 

Thomas Dreßler hat noch Basecaps zur Verfügung, die mit dem Sportringlogo 
bestickt werden könnten. Ein Mützenexemplar wurde gezeigt und für gut 
befunden. Thomas wird sich mit der Stickerei in Verbindung setzen und ein 
Angebot einholen. 

Werbung Sportring: Wie schon auf der letzten Jahrestagung besprochen, soll 
nun der zweite Schritt begonnen werden. Im Erscheinungsbild sind die 
Glückwunschkarten schon angepasst und freundlicher gestaltet worden. 
Michael Truchel wies darauf hin, dass die Ehrenbeiräte, 
BetriebsräteArbeitsdirektoren  Multiplikatoren für den Sportring sein können. 
Auf den entsprechenden Sitzungen kann das Thema Sportring gegebenenfalls 
angesprochen werden.  

Hierzu wird eine Visitenkarte erstellt, die die Tätigkeiten des Sportrings 
wiedergibt und gleichzeitig bei Interesse ein Ansprechpartner aufzeigt. 

Thomas Dreßler erklärt sich bereit das zu übernehmen 
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Neuer Termin für die Spartenleitersitzung 2024  

15.06.2024 in Köln Bredderbud 

Helmut Wefelmeier und Thomas Dreßler bedanken sich nochmal bei den 
Teilnehmern und wünschen eine gute Heimfahrt 

Ende der Veranstaltung 15:28 Uhr 

Lauenau 19.6.23

Leitung der Besprechung 

  ___________________________________

Unterschrift

Protokollführung 

  ___________________________________

Unterschrift

Helmut
Rechteck
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